

Donnerstag, den 06.10.2016

Samstag, den 08.10.16

NOTIZEN von Vereinen und Verbänden

KONSTANZ

Der ASV Konstanz hat seine Mitgliederversammlung morgen Freitag, um 20 Uhr, im Restaurant Hohenegg, Hoheneggstrasse 45, in Konstanz.

Die Hans Breinlinger-Ausstellung geht in der „temporären Kunsthalle St. Johann“ zu Ende. Geöffnet ist sie morgen Freitag, 7. Oktober, von 10 bis 22 Uhr und am Samstag, 8. Oktober, von 10 bis 16 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Die Gruppe Konstanz der Frauensebsthilfe nach Krebs trifft sich heute Donnerstag, um 18 Uhr, beim DRK Ortsverein, Luisenstrasse 1 (Seiteneingang). Infos bei Angela Kockler unter 01 52/26 35 00 62.

Der Philatelisten-Verein Konstanz führt vom 8. bis 22. Oktober federführend zum ersten Mal eine Ein-Rahmen-Schau „Bodensee 2016“ durch. Beteiligt sind Philatelisten-Vereine rund um den Bodensee. Die Schau richtet sich an Sammler, die ihr Hobby in einem legeren Umfeld dem Publikum präsentieren möchten. Da nur 30 qm Ausstellungsfläche zur

Verfügung stehen, findet die Ausstellung in zwei Teilen statt. Erste Vernissage ist am Samstag, 8. Oktober, um 11 Uhr, die zweite Vernissage ist am Samstag, 15. Oktober, um 12 Uhr. Die Ausstellung im Pavillon in der „Lände“ am Fährhafen Konstanz-Staad ist täglich von 11 bis 20 Uhr geöffnet. Während der Ausstellung besteht die Möglichkeit zum Erwerb der Sonderbelege zum Konziljubiläum.

Verein für Sport und Natur Konstanz (VSNK). Heute Abend findet um 19.30 Uhr eine Vorstandssitzung statt.

Anonyme Alkoholiker (AA). Offene 12-Schritte-Gruppe (Deutsch/Englisch) für Betroffene/Interessierte, donnerstags, von 19.30 bis 20.30 Uhr, im AWO-Treffpunkt Konstanz, Chérisystrasse 13 (aainkonstanz@gmail.com)

Frauengemeinschaft St. Martin. Heute Donnerstag Treffpunkt um 14.45 Uhr am alten Rathaus in Wollmatingen zur Fahrt nach Litzelstetten zur Führung durch die Obstplantagen Romer, anschließend Einkehr.

JE

WOCHENENDE



Internationale Ein-Rahmen-Schau „Bodensee 2016“

Konstanz, Ländebauten, Pavillon, William-Graf-Platz 1, Sa, 08.10. bis 22.10.: Der Philatelisten-Verein Konstanz führt federführend zum ersten Mal diese Ein-Rahmen-Schau durch. Beteiligt sind Philatelisten-Vereine rund um den Bodensee. Die Schau richtet sich an Sammler, die ihr Hobby in einem legeren Umfeld dem Publikum präsentieren möchten. Die Ausstellung ist täglich von 11 bis 20 Uhr geöffnet. Während der Ausstellung besteht die Möglichkeit zum Erwerb der Sonderbelege zum Konziljubiläum.

BILD: VERANSTALTER